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IV ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

SERVIZI SOCIALI – SANITA’-  POLITICHE DELLA FAMIGLIA E DELLA TERZA ETA’ – LAVORO 

– PUBBLICA ISTRUZIONE – CULTURA – TURISMO – POLITICHE GIOVANILI  

Verbale  

L’anno duemiladiciannove ( 2019 ) il giorno 21 del mese di NOVEMBRE alle ore 12,05 nella sala del 

Consiglio comunale si è riunita  la IV Commissione Consiliare convocata dal Presidente Lorenza Scrugli in  

I convocazione per ore 12,00 con il seguente ordine del giorno:   

- Centri “Halzheimer” 

 Risultano presenti i Sig. Consiglieri : 

 Presenza          Sostituzione Note 

1 SCRUGLI Lorenza Presidente P   

2 CURELLO Leoluca A. Vice Presidente A SCHIAVELLO  

3 CORRADO Maria C. Componente P   

4 FUSINO Zelia Componente P  ENTRA 12,10 

5 PUTRINO Nazzareno Componente A   

6 FATELLI Elisa Componente P   

7 CALABRIA Giuseppe Componente P  ESCE 12,35 

8 IORFIDA Raffaele Componente P   

9 CATAUDELLA Paola Componente P   

10 TUCCI Danilo Componente P   

11 URSIDA Stefania Componente A ROSCHETTI  

12 POLICARO Giuseppe Componenti P   

13 PILEGI Loredana Componente A   

14 COMITO Pietro Componente P   

15 ARENA Azzurra Componente A   

16 MICELI Marco Componente P   

17 LO BIANCO Alfredo Componente P  ENTRA 12,10 

ESCE 12,35 

18 SANTORO Luisa Componente A   

 

Verbalizza il consigliere ARENA AZZURRA 

Presiede e apre  la seduta  il presidente Lorenza Scrugli , dopo aver fatto l’appello e accertata la 

presenza del numero legale dei partecipanti, per la validità della stessa. 

 



 

Si dà lettura della risposta fornita dal Segretario Generale  dell’informativa sui centri “halzheimer “ 

protocollo n. 53548 del 21.11.2019. 

Si apre la discussione in merito all’atto. 

A seguito della risposta del Segretario, il Presidente ribadisce che nessuno, nelle commissioni da lei 

presiedute, si è mai permesso di pronunciare il termine “ distruzione di fondi “ né tantomeno lo 

avrebbe  mai consentito, visto che i fondi sono stati più che correttamente utilizzati. 

Il commissario Fatelli vuole sapere se i centri accreditati sono sul territorio di Vibo Valentia. 

Inoltre il commissario Pilegi vuole dei chiarimenti  sul lasso temporale destinato a questo progetto. 

La commissaria Pilegi richiede convocazione dell’Assessore al ramo per informazione sopra 

indicata da quest’ultima. Inoltre  il commissario Pilegi vuole sapere perché il dirigente ha scelto 

questa iniziativa  escludendo altri soggetti che potevano godere di questo servizio. 

 Il commissario Ursida richiede espressamente  se vi sia stato un indirizzo di Giunta e il presidente 

ritiene che data la risposta del Segretario Generale non sia così. 

Il commissario Schiavello comunica che forse non c’è una delibera o un atto di indirizzo e richiede 

quindi l’intervento dell’Assessore al ramo per fornire informazioni sull’iniziativa, soprattutto se è 

presente una delibera o meno. 

Si aggiorna e si convoca l’Assessore al ramo per il giorno venerdì 29.11.2019. 

La commissione viene chiusa alle ore 12,45     

 

      Il   Presidente                                                                Il Segretario ff 

  Lorenza Scrugli                                   Azzurra Arena 


